

## "Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sosialisasikan Program Presisi Polri dan Ajak Warga Aktif Satkamling"

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 11:02



"Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sosialisasikan Program Presisi Polri dan Ajak Warga Aktif Satkamling"

Sukabumi, 26 Oktober 2023 - Kp. Cikuda, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi

Pada Kamis, 26 Oktober 2023, sejak pukul 08.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa

Bojongkalong, Bripka Iwan Kartiwan, melakukan kegiatan Dialog, Diskusi, dan Silaturahmi (DDS) serta anjarsana ke rumah-rumah warga di Kp. Cikuda, Rt. 01/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungan yang penuh kehangatan ini, Bripka Iwan Kartiwan memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat, dengan tujuan memastikan keamanan dan ketertiban wilayah tetap terjaga. Beberapa poin yang disampaikan adalah:

1. Mensosialisasikan program Polri yang dikenal sebagai "Presisi," yang menekankan prinsip-prinsip kepolisian seperti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.
2. Mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna meningkatkan pengawasan dan keamanan di tingkat lokal dan mencegah tindak pidana.
3. Himbauan agar warga tetap berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan agar tidak mudah tergiur oleh tawaran atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.
4. Pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong untuk kesejahteraan bersama.
5. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan yang perlu mendapatkan perhatian aparat keamanan.

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta untuk memastikan bahwa pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban wilayah dapat tersampaikan dengan baik. Diharapkan, kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan warga akan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di Desa Bojongkalong.